

# Don Bosco suma inversión de US\$ 15 millones en 10 años de expansión de su infraestructura

**EDUCACIÓN.** El Colegio Técnico Industrial de Calama acaba de inaugurar su etapa 6.1, como parte de un proyecto educativo que comenzó su construcción en 2015, liderado por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) y sus empresas socias.

Cristián Venegas M.  
 cvenegas@mercuriocalama.cl

**E**l Colegio Técnico Industrial Don Bosco de Calama acaba de inaugurar su etapa 6.1, como parte de un proyecto educativo que comenzó su construcción en 2015, liderado por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA). Proyecto educativo mixto y emplazado en un sector vulnerable de la comuna, que ha logrado conjugar esfuerzos públicos y privados de manera brillante y con inversiones que a la fecha superan los 15 millones de dólares.

Sobre esta alianza estratégica, que además involucra a la Congregación Salesiana, el gerente general de la AIA, Fernando Cortez, explica que “esta gran obra es fruto de un sueño hecho realidad y ha podido concretarse gracias -hay que destacarlo mucho- al aporte importantísimo de las empresas mineras, principalmente. Y, por supuesto, a través de una alianza público-privada que se inicia con el aporte del terreno, que es de Bienes Nacionales, es decir, de todos los chilenos”.

En esa línea, dijo que para actores los involucrados, “es motivo de mucho orgullo que este esfuerzo público-privado haya tenido un impacto directo, en que sean las niñas y los



ESTA SEMANA LA MINISTRA DE MINERÍA, AURORA WILLIAMS, ENCABEZÓ LA INAUGURACIÓN DE LA ETAPA 6.1.

niños de la provincia de El Loa -en particular de la comuna de Calama- los principales llamados a aprovechar las oportunidades que ofrece todo el desarrollo minero de esta zona, que es de importancia mundial”.

## INVERSIÓN Y FUTURO

Cortez dijo que el Colegio, que inició sus clases en marzo de 2017 con 656 estudiantes, acaba de inaugurar ocho nuevas salas de clases y un segundo patio techado, “que nos va a permitir mejorar, obviamente,

las condiciones de esparcimiento de los jóvenes, frente a un crecimiento importante de la matrícula para el próximo año. Vamos a pasar de un poquito más de 1.000 alumnos a alrededor de 1.400. Por lo tanto, es un salto importante en su desarrollo”.

Adicionalmente, agregó, “estamos anunciando el inicio de la construcción -en las próximas semanas- de lo que va a ser el gimnasio de este colegio, con un aporte importantísimo de la Sociedad Contractual Mi-

nera El Abra. Así que es realmente una infraestructura muy valiosa para aumentar la matrícula del colegio y, por supuesto, que todos esos nuevos jóvenes y niñas que se incorporen tengan los espacios necesarios para su educación, su desarrollo y su esparcimiento”.

Respecto de los montos que se han invertido a lo largo de los más de 10 años que tiene el proyecto ubicado en la población René Schneider; precisó que “estamos hablando de un monto del orden de los 15



LOS EGRESADOS HACEN SU PRÁCTICA EN IMPORTANTES EMPRESAS.

**2017**  
**comenzó las clases el**  
 Colegio Don Bosco, que ese primer año tenía una matrícula de 656 estudiantes.

millones de dólares, que es una cifra increíble. No hay otra región en Chile en que un gremio o una fundación, en este caso la Fundación Educacional Región de la Minería (FERM), esté haciendo una obra de esta envergadura, con una inversión de este monto”.

## APORTE ESTATAL

Una de las empresas que desde un comienzo ha estado involucrada en el Colegio Don Bosco ha sido Codelco. Sobre este vínculo, el gerente de Sustenta-

bilidad Operaciones Norte, Fernando Promis, dijo que en la minera están convencidos “que el desarrollo local tiene como base la educación. Es por eso que como socios fundadores aportamos más de 6 millones de dólares para la construcción de este colegio”.

“Nuestro aporte también se ha mantenido activo en la formación a través de la mina subterránea de Chuquicamata, puesto que es en este colegio donde estamos preparando -en alianza con los docentes- a los técnicos que se harán cargo de la operación de este mega proyecto. Estamos orgullosos de la ruta que estamos construyendo junto a los apoderados, docentes y alumnos en favor de Calama y de nuestra región”, añadió el ejecutivo. **CE**